



本梅小だより

令和元年7月1日 亀岡市立本梅小学校



「豊かな体験が豊かな心を」

校長 藤田 哲也

先週、ようやく梅雨入りとなりました。観測史上最も遅く61年ぶりに記録が更新されたそうです。同時に令和初の台風の発生も重なり、いよいよ本格的な雨が降り出しました。

そのような中、5年生は、6月26日～28日までの2泊3日、福井県にある国立若狭湾青少年自然の家で野外学習を行いました。残念ながら梅雨入りは待ってくれませんでしたでしたが、それでも1日目午後のカッター訓練、2日目午前の磯観察と、海での



貴重な体験をすることができました。海の活動のすべてはできませんでしたが、予定が変更される中、一人一人が時刻や準備物を確かめ、見通しを持って、それぞれの役割をしっかりと果たすことができました。テレビやゲーム、おやつもなく、自分のこ



とは自分でしなければならぬこの貴重な体験は、自立の一步を体感するだけでなく、家族の皆さんの毎日のありがたさを感じることができる大切な学習です。協力し合うことの大切さ、集団行動の大変さ、折り合うことの難しさなど多くのことを学びあうことができました。寝食をともにした本梅小の仲間、畑野小・青野小のお友達との3日間はきっと忘れることはないでしょう。帰ってきた子ども達を久しぶりに見て、二回りほど大きくなったのではと、心からうれしくなりました。



さて、一人一人が大切にされる学校にしようとして子ども達と教職員がいっしょになって考え、取り組んできた1学期も、気がつくとも、あと2週間と少しです。学習をはじめ、一つ一つの活動や取組をしっかりと振り返り、やり残したことには、ラストスパートをかけます。

新学年で一人一人がつけるべき力を確実に身につけて、夏休みを迎えられるよう、5年生のカッター訓練を手本に、全力で心一つに、權（かい）を漕ぎ続けます。

7月の行事予定

- 1日(月) 登校指導、ALT、ぼちぼち(夏のイベント)がんばり
- 2日(火) クラブ
- 3日(水) 集会
- 4日(木) 漢字大会、地域懇談会 20:00
- 5日(金) フッ化物洗口
- 8日(月) 4年校外学習(千代川浄水場)、がんばり
- 9日(火) 七夕交流会(ガレリアかめおか)
- 11日(木) 集金日、落語体験学習(5年)
PTA救急法講習会 20:00
PTA役・委員会 20:30
- 12日(金) フッ化物洗口、薬物乱用防止教室(5,6年)
- 17日(水) 3Rゴミの分別学習(4年)
- 18日(木) 給食終了、5校時授業、地域児童会
着衣水泳(5,6年)、下校14:35
- 19日(金) 第1学期終業式、大掃除、下校11:30
- 22日(月) 夏の学習会、個別懇談会
夏休みプール開始(土日を除く8/7まで)
- 23日(火) 夏の学習会、個別懇談会
- 24日(水) 夏の学習会
- 26日(金) 西部バレー結団式

8月の主な行事予定

- 2日(金) 地域学校
- 7日(水) プール終了
- 10日(土)~16日(金) 学校閉鎖日
- 18日(日) 登校日、PTA美化作業
- 22日(木) 代休日
- 26日(月) 学校保健会 14:00
- 29日(木) 第2学期始業式、PTA役・委員会20:00
- 30日(金) 短縮4校時
- 31日(土) PTA西部バレーボール大会

6月分の給食費

1~4年, 6年 4,750円 (250円×19食)
5年 4,000円 (250円×16食)

7月10日(水)が口座引き落とし日です。
入金をお願いします。

6/8 SAT. ファミリー参観

お越しいただき
ありがとうございました

多くの皆様に、普段の授業の様子をご参観いただきました。ご感想等ありましたら、いつでもお聞かせください。

文化鑑賞では亀岡市吹奏楽団の皆様のステージを鑑賞しました。「名探偵コナン」「パプリカ」などおなじみの曲をはじめ、途中、指揮者体験もさせていただき、楽しいひとときを過ごせました。

保護者の皆様には、会場の片付けまでお世話になりました。また、バザーへは準備等を含め多くのご協力をいただき、いつも協力体制とチームワークに感謝をしています。

授業参観

文化鑑賞

PTAバザー・廃品回収

夏休みに向けて



社会のルール教室(非行防止教室)では、スクールサポーターさんから、1~3年生と4~6年生に分かれて、子どもたちの発達の状況に応じたお話をしていただきました。低学年では「やって良いことや悪いことを知る」「いつも正しい行動ができる人になる」というところからスタートし、その場の状況に応じた行動ができるように、考える場面もありました。自ら正しい判断ができる力をつけていきたいところです。

学期末を迎え、学習・生活等のまとめの時期になります。終業式を迎えるまでに、ご家庭でも1学期の生活や家庭学習に取り組む状況などを振り返る機会がもてると、よりスムーズに夏休みに入れると思います。

学校相談窓口について

学校では、いじめや体罰、不登校など、教育活動上での様々な困りごとに対する相談窓口を設置しています。また、教職員自ら人権教育推進の担い手としての自覚を高め、日頃から研修等を実施するなど、学校内でのハラスメントの未然防止に努めています。万一いじめや不登校、ハラスメントなどの不安がある場合は、プライバシーの保護及び秘密の保持は厳守しますので、まずは学校へ御相談ください。

(相談員) 学校長、教頭、担任
(電話番号) 0771-26-3009